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■都市脉搏

近日，工商银行与宝武集团全球现金
管理业务实现新的合作，成功上线财务公
司海外资金可视化项目一期任务，协助集
团及时了解海外公司的资金状况,有效落
实国资委对央企资金管控要求，成为银企
全球战略合作的成功典范。

依托工行全球数据集中和国际化经营
实力，项目由工行上海分行“一站式服务”
实施，宝钢财务仅需与开户行申办业务，工
行全球服务点当地落实合规检查及授权，
即可通过SWIFT渠道自动实现宝武集团海

外账户信息传递，确保宝武等“走出去”企
业高效实现跨区域统一管理，有效管控海
外账户资金。

除了SWIFT方式外，工行还支持网银、
银企互联、API、EBICS等多种实现渠道，根据
企业实际需要，为各类跨境客户资金管理提
供直通服务，实现一点接入，多币种，多银行
资金聚合管理。目前，工行已为7000多户

“走出去”与“走进来”企业提供政策与合规
咨询、账户构架、跨境资金池等全球现金管
理服务，帮助企业轻松掌控全球资金。

工行上海分行成功上线宝武集团海外资金可视化项目

广告

昨天上海的最高气温达到了30
摄氏度以上，不少观众才跑了几个
馆，就已经累得走不动了。在6号馆
二楼的步道休息处，记者看到那里坐
了一排正在休息的观众。其中一对

“95后”情侣秦小姐和男友告诉记者，
他们是从无锡出发，专程来看上海车
展的。秦小姐说，最让她兴奋的是看
到了喜欢的品牌出了新款车。

在现场，记者还邂逅了不少携家
带口带娃来看车展的。在现场，记者
看到了一名坐在婴儿车里的“小小观
众”，在旁边护驾的分别是她的妈妈
和爸爸。妈妈孙小姐介绍说，他们是
从嘉定赶到青浦来看车展的。先生
从事的是汽车这一行，所以今天就请
假陪着她和女儿一起来看车展了。

“我们一家三口是11点左右入场
的，3个多小时才参观了三个馆，当然
了，豪车馆是必去的场馆。”孙小姐透露
说，今年的车展车模数量相较早些年少
了不少，不像以前大家就是看车模，反
而对车的关注度不高了。这种形式挺
好的，说明车展越来越回归主题了。”

在8.2馆，记者邂逅了从事汽车
相关行业的姜小姐，此时此刻她有些

疲累。但仍然兴致勃勃地踩点各个展
位。姜小姐用专业的眼光评价说，“其
实，不少展商的展台设计没有新意，各
类表演形式也差不多，希望未来能有
更多吸引眼球的地方。”和孙小姐一
样，姜小姐也认为，车模的数量不宜过
多。“大家本来到车展就是来看车的，
车模一多，不免有些喧宾夺主。”

昨天的观众日还吸引了不少专
业人士的到来。中国模具工业协会
的一位负责人表示，车展举办期间，
中国模具工业协会将举办以应对汽
车产业发展新材料成形、新技术、新
需求和以高效、绿色、模具成形产业
圈生态建设为主题的报告会。

而中国汽车评价研究院的一位
专家则在首届中国智能汽车品牌高
峰论坛上分析了无人驾驶的未来。
该专家指出，无人驾驶车需要讲究拟
人化程度——驾乘舒适感，智能辅助
驾驶系统能应对不同交通情景时的
驾驶方式与熟练驾驶员的习惯一致
程度，从而看能否为本车人员、他车
和行人所接受，否则会让邻近的车辆
不敢靠近，不排除可能对行人产生明
显的威胁感。

青年报记者 刘晶晶

本报讯 4月18日，上海市住房
和城乡建设管理委员会主任黄永平
在做客“2019年民生访谈”时表示，
今年年内黄浦江与苏州河交界的北
外滩地区将争取打通，2020年将实现
苏州河42公里滨水岸线贯通。

北外滩地区争取年内打通
黄浦江45公里贯通后，苏州河

两岸何时贯通？黄永平介绍，苏州河
外环线到外白渡桥两岸，到2020年
底要实现42公里的贯通。

黄永平表示，到 2020 年黄浦江
两岸要初步形成宜居、宜业、宜游的
世界一流滨水区域，成为上海城市
空间格局中重要的发展轴之一。前
阶段，黄浦江两岸地区围绕“空间景
观、活力功能、服务管理、公共交通”
四个方面，梳理了近百项公共空间
拓展提升和功能集聚建设项目，在
总结45公里贯通开放成功经验基础
上，制订出台了第二轮 2018 年至
2020年的黄浦江两岸地区公共空间
建设三年行动计划，总体目标是使
滨江公共空间品质更高，不同区域
更加平衡。

黄永平介绍，黄浦江45公里是
一条项链，北外滩地区是项链下面挂
着的宝石坠，非常漂亮。目前已经启
动相关工作，争取年内能够把这一段
打通。

据了解，今年，北外滩区域水域
部分5米平台就将建成，实现海鸥饭
店到虹口港平台的连通，将进一步
提升区域品质。下一步，北外滩区
域的腹地部分将通过城市更新，地
块转型开发，打造国际级高端文化
活动中心，形成黄浦江两岸地区的
新地标。

今年沪重大工程正式项目138项
黄永平透露，2019年上海共安

排市重大工程正式项目138项，预备
项目28项，新开工项目23项，建成项
目11项。2019年计划投资1362亿
元，达到近年来最高水平。

黄永平介绍，在聚焦科创中心和
先进制造业项目方面，全力推进科创
中心张江科学基础设施、转化医院
（上海）国家重大科技基础设施、特斯
拉超级工厂一期等项目建设，确保燃
气轮机实验装置、国家海底长期科学

观测系统等项目实现开工。
基础设施建设方面如何推进，黄

永平表示，将聚焦长三角一体化发展
国家战略，推动沪通铁路上海段、
G320公路、吴淞江工程等项目加快建
设。加快推进北翟路快速化、诸光路
地道等项目，全力保障第二届进博会
顺利召开。

同时，继续推进轨道交通、北横
通道、浦东机场扩建三期、机场联络
线、油气主干管网工程等城市基础
设施项目建设，有效提升城市承载
能力。

黄永平还提到，在乡村振兴建设
方面，讲继续推进保障房、租赁住房、
大型居住社区外围市政配套、郊区污
水污泥末端处置、郊区垃圾资源化利
用等项目，进一步推动城乡一体化协
调发展；加快推进昆阳路-浦卫公路、
墨玉路-山周公路-千新公路等郊区
道路建设，进一步完善郊区互联互通
能力。

持续推进中心城区旧里改造
“截至目前上海大概还有成片的

二级以下旧里将近240万平方米，使
用马桶的居民大概还有15.8万户。”
黄永平表示，上海中心城区里面二级
旧里以下改造仍然是上海每年工作
的重中之重。

黄永平表示，2019年上海中心
城区计划完成二级旧里以下房屋改
造50万平方米，约2.5万户。其中，
静安区确保完成3500户，杨浦区确
保 完 成 7000 户 、力 争 完 成 9000~
10000户，虹口区确保完成6000户、
力争完成7000户，黄浦区确保完成
8000户、力争9000户。

据了解，上海将多策并举解决
“拎马桶”问题。对于未纳入旧改范
围的各类无卫生设施老旧住房，坚持

“留改拆”并举，因地制宜，以“保基
本、保安全”为原则，主要通过旧住房
综合改造方式，多渠道、多途径、多方
式地解决居民“拎马桶”问题。

黄永平表示，今年本市将持续推
进100个市、区级“美丽街区”建设。
全市每个街镇至少创建一条道路以
上的“美丽街区”，从而实现“美丽街
区”建设工作的全覆盖。

2019年是上海深入推进架空线
入地和合杆整治的关键年，黄永平
表示，今年将完成 100 公里的整治
任务。

青年报首席记者 范彦萍

本报讯 昨天，在第七届中国
（上海）国际技术进出口交易会上展
出的“上海工匠风采展”上，市人大
常委会副主任、市总工会主席莫负
春与王曙群、徐小平、王军、张彦等
10 名上海工匠代表共同启动 2019
年“上海工匠”培养选树活动，市总
工会官方APP“申工社”同步开通自
荐通道。

2019年上海工匠选树活动申报
阶段将从即日起一直持续到5月24

日，拥有绝世高招的本市职工均可登
录自荐报名参评通道——“申工社”
APP，在首页“今日推送”栏目中即可
找到报名入口，申请参加评选。

此外本市各区局（产业）工会和
相关单位、专业学会、行业协会等社
会团体，均可推荐各自行业或技术领
域中的优秀人才参与选树。

选手若通过最终审定，将由上海
市总工会授予“上海工匠”称号，颁发
一次性奖金5000元，并获得由市总
工会精心设计制作的、兼具艺术和收
藏价值的纪念铜章一枚。

市住建委主任黄永平做客民生访谈

苏州河两岸42公里明年年底贯通

上海车展专业观众开放日迎参观高峰

展品“唱主角”
市民全家出动观展

昨天是2019年上海车展的首个专业观众开放日，也迎来了首个参
观高峰，“四叶草”经受住了第一个大客流考验。记者昨天实地探访时发
现，想要逛完“巨无霸”展馆，一天的时间根本不够。因为停车较难，建议
观众尽量使用轨道交通出行。在采访中，记者发现有部分观众提出，是
否可以在展馆和17号线地铁站之间开辟短驳车。

青年报首席记者 范彦萍 摄影报道

观众与展车进行互动体验。

2019年度“上海工匠”
培养选树活动启动


